



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 15 Tahun 2025



Alumni IPB University Asal Minang Luncurkan Lembaga Didikan Subuh

Alumni IPB University yang tergabung dalam Perkumpulan Alumni Ikatan Pelajar dan Mahasiswa Minang (PAPMM) Bogor resmi meluncurkan Lembaga Didikan Subuh (LDS). Praktik didikan subuh merupakan sebuah pendekatan pendidikan yang melibatkan anak-anak dari tingkat SD hingga SMA sejak subuh hari. Kegiatan dimulai dengan mengajak anak-anak ke masjid untuk salat subuh berjamaah, dilanjutkan dengan berbagai aktivitas didikan subuh.

[BACA SELINGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Tanggapi #KaburAjaDulu, Guru Besar Ilmu Ekonomi IPB University: Brain Drain Suatu Keniscayaan

Fenomena brain drain atau migrasi tenaga kerja terampil ke luar negeri kembali menjadi perbincangan hangat di berbagai media, ditandai dengan munculnya tagar #KaburAjaDulu. Menanggapi hal itu, Guru Besar Fakultas Ekonomi dan Manajemen IPB University, Prof Hermanto Siregar, menilai bahwa dalam era konektivitas global yang semakin baik, brain drain merupakan suatu keniscayaan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Terus Berulang, Dosen IPB University Ungkap Penyebab Kenaikan Harga Cabai di Bulan Ramadan

Memasuki pekan pertama Ramadan, harga cabai di sejumlah wilayah dilaporkan meningkat tajam. Di Mataram (27/2) dan Manado (2/3), harganya bahkan sudah menembus Rp120.000 per kilogram. Menurut dosen Departemen Agribisnis IPB University, Dr Dwi Rachmina kenaikan harga cabai saat ini dipengaruhi oleh kombinasi beberapa faktor, salah satunya permintaan yang tinggi. "Terdapat beberapa faktor utama kenaikan harga cabai menjelang Ramadan. Pertama, karena adanya peningkatan permintaan. Menjelang Ramadan, konsumsi masyarakat terhadap cabai meningkat signifikan karena cabai merupakan bahan utama dalam banyak masakan khas Indonesia," ungkap Dr Dwi.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Ramadan & Idulfitri Harga Cabai Meroket, Dosen IPB University Berikan Langkah Menanam Cabai di Rumah

Di awal Ramadan 1446H ini, harga komoditas pangan mengalami kenaikan, termasuk cabai rawit. Harga cabai rawit saat ini termasuk yang mengalami lonjakan drastis. Di beberapa daerah, harga cabai rawit bahkan menyentuh angka Rp120.000 per kilogram pada Minggu (2/3). Beberapa waktu lalu, Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian mengajak masyarakat untuk melakukan gerakan menanam cabai di halaman rumah masing-masing sebagai langkah antisipasi.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Mitos atau Fakta? Tanaman Indoor Bisa Hidup di Tempat Gelap? Ini Jawaban Pakar IPB University

Belakangan ini, semakin banyak masyarakat yang gemar memelihara tanaman yang bisa diletakkan di dalam rumah (indoor). Selain berfungsi sebagai elemen dekorasi yang mempercantik ruangan, tanaman indoor juga dikenal mampu menyaring udara secara alami. Namun, muncul pertanyaan: benarkah tanaman indoor bisa hidup di tempat gelap, tanpa cahaya?. Dr Krisantini, dosen Departemen Agronomi dan Hortikultura, Fakultas Pertanian IPB University, menjelaskan bahwa tanaman indoor tetap membutuhkan cahaya, meski dalam jumlah terbatas. “Jika ditempatkan dalam kondisi gelap total, tanaman indoor tidak dapat tumbuh dengan baik. Meskipun tanaman ini membutuhkan keteduhan (shade),

[BACA SELENGKAPNYA](#)

